

ユ-カリ 2020

学校通信
R2. 9. 9
No, 39
松崎小学校

遠隔授業のテストが始まりました！

8日（火）5校時4年生、6校時5年生が、遠隔授業のテストを行いました。三豊市のマイズムから講師をお迎えし、一人一人がタブレットを使って遠隔授業に参加しました。遠隔授業と言っても、教室にいる子どもたちと隣の教室にいる担任による遠隔授業体験です。

タブレットへのログオンから始まり、タッチパネルのキーボードを使ってのユーザー ID やパスワードの入力等、悪戦苦闘する姿が見られました。しかし、無事、全員が遠隔授業に参加することができました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、まだまだ臨時休業になる恐れはあります。もしものときに有効に活用できるように、今後、3年生以下にも行う予定です。



オンラインゲームにご注意を！

先日、横浜市の小学4年生の女子児童の連れ去り事件が新聞等で報道されました。無事保護され、大事には至らなかったことが幸いです。昨年秋にも大阪の小学6年女子児童が行方不明になり、栃木県で保護されたというニュースもありました。どちらもきっかけは「スマホ」です。横浜市の場合は、「オンラインゲーム」、昨年のお市の場合は「ツイッター」です。

お市の場合は、本来13才未満の使用できないはずの「ツイッター」のダイレクトメッセージを使って誘い出されたことが報道されています。横浜市の場合は、保護者のスマホ（※以前使っていたもの）を使ってオンラインゲームをしていたところ、ゲームの会話機能を使って容疑者が女子児童に接触してきた可能性があるという報道されています。

※ 契約切れでSIMが入っていないスマホでも、Wi-Fi環境さえあればSNSが使えます。もちろんオンラインゲームができます。

ユ-カリ2020第22号（7月13日発行）～27号（7月17日発行）で取り上げました「知っていますか？オンラインゲーム」では、「生活の乱れ」「課金」の危険性について紹介しました。さらにオンラインゲームを含むSNS上での知人との出会いは、多くの危険要素が含まれていることが明らかです。なりすましによる犯罪に巻き込まれる事例は少なくありません。

SNSの有効活用は生活を豊かにしてくれるものです。しかし、一歩間違えれば大きな事件につながります。お子様のスマホの使用状況、ゲームの遊び方等についてご注意をお願いします。

三観地区陸上記録会について

今年も10月6日（火）に三観地区陸上記録会が計画されています。今年、香川県立丸亀競技場（Pikara スタジアム）で行われます。現在、陸上記録会出場を目標に練習に取り組んでいます。

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点で、「開・閉会式は行わない」「バトン等は毎回消毒する」等に配慮して行う予定です。残念ですが、この観点から「無観客記録会」となります。競技場までの往復は借上げバスで行い、保護者の方の送迎、入場は認められません。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。